
令 和 ４ 年 ６ 月 吉 日 

ＰＴＡ会員の皆様 

根 戸 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会 長  山 﨑 光 明 

本 部 役 員 会 

タブレットケース購入に関するご意見、ご質問への回答 

 

① PTA で購入する場合、PTA に加入していない世帯の子供は、タブレットケースを自前で準備するか、

タブレットケース無しということになるのでしょうか。 

 

A.根戸小ＰＴＡは児童の健やかな成長をはかることを目的として活動しています。会員か非会員

かによって、対応に差をつけるべきではないと考えています。それはＰＴＡの行事や記念品等も同

じです。そのため根戸小学校の児童全員が対象となります。 

 

② タブレットは学校で使用しているのでしょうか。持ち帰ることはほとんど無いのでどうかと思いまし

たが、使わなくてもダメになるものなので、どんどん活用して欲しいと願いも込めて賛成と致します。 

③ 購入には賛成ですが、本当に持ち帰る機会が増えるのか‥使わないのに購入するなんてことにならな

いといいなと思います。学校から、タブレットを持ち帰ってどんなことに使うのか、どのようなタイ

ミングで持ち帰るのか、お手紙いただけたらいいと思いました。 

 

A.持ち帰る頻度は学年によって、差が出る予定です。今後は学年ごとにＩＣＴ機器の活用について

目標を立てて対応していくため、高学年と低学年では異なることをご理解ください。学校にはぜひ

これを機会に積極的に活用していただきたいと強く要望させていただきました。また、タブレット

ケースは持ち帰る際に使用するだけでなく、授業などですぐにタブレットが使用できるように各

自机の横にかけておくためにも活用される予定です。 

 

④ 一度貸し出されたら同じ物を借りっぱなしなら良いですが、日替わりで色んな人の手に渡るならば感

染症の観点では不安があります。我が家に関しては自前のものを用意しようかなど悩みます。 

⑤ タブレットケース購入は賛成ですが、6 年生が使用したものを次年度 1 年生に割り当てるのは衛生面

で不安しかありませんため反対です。誰が使ったものかわからないものを割り当てられるのは不快で

しかありません。その辺りはどのようにお考えでしょうか。 

⑥ これまでも持ち帰ることがあった為、もう既に個人で購入しています。そういう方も多いのではない

でしょうか。 

 

A.一度貸し出ししたものは基本的に卒業までそのまま使っていただく予定です。使い回す時は洗

濯や除菌を行うなどの対応を検討しています。なお各自で購入したものを使用することは問題な

いと学校に確認しております。 



 

⑦ 以前パソコンを持って帰っていたときに、手提げでは駄目(ぶつかると故障するなどの理由)で今回は

手提げタイプなのはなぜですか手提げタイプだと、両手があかず学年に限らず危険性があるのでは… 

⑧ 何故ケースが縦型なのでしょうか？低学年だと手に提げた時に引きずってしまう可能性があると思

います。 

 

A.購入予定のケースはランドセルに入れて持ち運ぶように作られた製品となっています。そのた

め縦型となっていて、持ち手はランドセルから取り出す時に取り出しやすいようになっています。

手に提げて持ち運ぶのは落下の危険があるため、必ずランドセルに入れるように学校でご指導い

ただくとともに、ご家庭でも児童にお伝えください。 

 

⑨ PTA の備品として購入後も継続して PTAが管理する（破損や紛失が生じた場合の追加の費用負担や

余剰在庫の管理など）ことには疑問が残ります。本来であれば学校の備品とすべきもので、PTA の

備品としてしまうと、後々の代に煩雑な物品管理の作業が残ってしまうのではと思うので、学校への

寄付というような形にはできないのでしょうか。 

 

A.学校教育法では「学校設置者が学校経費を負担する」と定められています。地方財政法では「本

来公費で負担すべきお金を私費（保護者負担金）や PTA会費で負担することは違反」になってい

ます。ただし学校の備品では不足していると感じているものを、ＰＴＡの備品として設置すること

は寄付に当たらないという考えがあります。今回はその考えにならう形といたしました。またＰＴ

Ａの備品を貸与することになるため、管理は基本的に学校に行っていただくことになります。 

 

⑩ 同じようなケースがもう少し安く購入できるところを見つけたので、念のため URL を添付しておき

ます。全く別商品でしたら申し訳ありません。 

https://item.rakuten.co.jp/loupe-studio/atc-09440/?scid=s_kwa_pla_unpaid_560051 

 

A.お知らせいただきありがとうございます。同じメーカーの同じ型の商品です。大量購入するため

注文する業者に対して割引ができないか価格交渉を行う予定です。 

 

⑪ 団費(PTA 費のことです)は学校のお財布ではありません。また、今在籍している子のお金からとり、

使い回すのは、不公平だと思います。入学してくる子たちは払わなくていいことになります。 

⑫ 会費が余った分は 1 年ごとに返金してほしいです。 

 

A.先日のお手紙に書かせていただいた通り、今回の購入費用は過去のＰＴＡ会費の繰越金を充当

することになります。そのため現在の会員の皆様にお支払いいただいた会費を充当するのではな

く、過去の会費を充当する形になります。 

ご意見の中に「現在、繰越金となっている PTA 会費はコロナ禍になり行事ができなかったことで

予算が繰り越されているとのこと」という記述がありましたが、コロナ禍より前のもっと過去の繰



越金の累積が多額の繰越金の大半を占めています。会費はその年度に徴収したものをその年度に

使い切ることが基本であり、現在はできる限りそのようになるよう努めています。 

 

⑬ 6年生が使用していたケースは卒業後の次年度は 1年生に割り当てられます。と書いてありましたが、

これは購入した今回のみのお話でしょうか。 

 

A.次年度以降も同じ対応を予定しております。 

 

⑭ ほとんど持ち帰ることのない PCの備品より、運動会で音の悪いスピーカーを交換する費用にした方

がいいと思います。 

 

A.今年度、運動会等で使用するスピーカーは学校にて新しい物に更新をしています。 

 

以上 


